
講演会では（株）リクルートマーケティングパートナーズの岡裕幸氏をお招きし、学ぶ

ことの意味を考え、今後の進路選択の参考とし、そして１年半後の進路実現の一助とする

べく、お話をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

熱心なお話          今やるべきことを考える    真摯な態度で受講 

 

 

以下は受講した生徒の感想です。 

 

「最も印象に残ったことは、学問に無駄は一つもないということです。今、頑張っている

ことは将来の自分の進路に関係する通過点だということ。今日から一つ一つ目標を立て

て頑張りたいと思いました」（男子） 

 

「社会ではコミュニケーション能力や人間性が重視され、相手のことを考えた上で自分の

意見を言うことが大切だとわかりました。何でも人任せにするのではなく、自分自身が

変われるように努力したいと思います」（女子） 

 

「『学校に行くことは未来を変えるということ』という言葉をきいて未来のためにも、しっ

かりと学校に行かないといけないと思いました」（女子） 

 

「講演を通して様々なことを知ることができた。人生において失敗をすることと成功する

ことは反対ではなく、失敗から成長することが大切だということがわかりました」（男子） 

 

「勉強はなぜするのかといつも思っていたけど、高校時代に学ぶことは全て社会に出たら

必要なことだと知り、今からでも苦手な科目を克服しなければと思いました。話を聴く

だけでなく、行動に移したいと思います」（女子） 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


